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Fernando'
Henrique

. rodeado.'
pelos
tucanos
Mario
Berezoski
e o vereador
Nelson

.

Quirino
de Souza

A visita de
Fernando Henrique a se

.

o candidato da coligação PSDB/PFL esteve em Joinville e foi recepcionado por um

público pequeno de entusiasmados eleitores. Concedeu uma entrevista a imprensa e

falou dos seus planos, caso seja eleito presidente da República no dia 3 de outubro: Pág. 05
;

�

.
."

Vereadores e o troca-troe de partidos
o repórter Aires Zacarias fez um levantamento e.descobríu que na região de Joinville, é grande o número de vereadores

trocando de partidos. Alguns em buscas de vantagens políticas, outros saindo por brigas com as cúpulas dos. partidos,
JQinville, Garuva, Araquari, São Francisco do Sul, são os munic_ípios onde os vereadores estão mu_dando de sigla partidárias.
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M9do petista
de governar

Carlito Merss*

As elites e seus prepostos realmente estão perdendo o

rumo. Em 1989, a crítica que se fazia durante a eleição presi
dencial, era de que o PT até tinha alguns elementos razoá

veis, mas o candidato LULA não .dava, pois era ignorante,
não tinha formação universitária e, portanto, nãopoderia go
vernar o país.

Talvez, por terem se decepcionado com o "moderno e

-inteligente" ex-presidente Collor, qcharam alguém que o subs

titua, na coligação EFE AGA CE e o moderno PFL.
,

Em 1994, o discurso está um pouco diferente: "o LU
LA até que avançou, está maisponderado, o problema são 05

radicais do PT".
Vamos analisar o radicalismo do PT.
A CPI do PC Farias, que acabou '10 impeachment do

Collor, foi 'iniciada graças ao nosso radicalismo, quando
ninguém acreditava que pudéssemos afdstar um presidente
corrupto.

O programa- de segurança alimentar (que é radical,
pois analisa as raízes do problema da fome) foi apresentado
pelo PT ao presidente Itamar, que, inclusive, sugeriu o nome

de Betinho para coordená-lo.

Defendemos uma reforma agrária radical, pois exis
tem hoje, no Brasil 12 milhões de trabalhadores sem terras,
enquanto há 250 milhões de hectares em áreas devolutas do
estado e 285 milhões de hectares em latifúndios improdutivos
e já morreram mais de 1200 pessoas nos últimos cinco anos

em conflitos fundiários.
Foi o radicalismo do PT que, já em 1991, denunciava

que o dep. João. Alves intermediava verbas orçamentárias,
que o dep. Ricardo Fiuza, do PFL, incluiu mais de 600
emendas depois de o orçamento ter sido votado. Infelizmente,
a CPI do Orçamento quase terminou "em pizza'; pois come

çou a incomodar muita gente que não gosta de investigações
mais radicais.

O PT é radical, sim, quando pretende rever o processo
de privatização, propondo identificar irregularidades, [avore
cimentos e dilapidação de recursospúblicos, avaliar seus efei
-tos econômicos e sociais, em especial a monopolização pri
vada de setores fundamentais da economia brasileira.

Fomos radicalmente contra a Revisão Constitucional
com esse congresso em fim de mandato, cheio de corruptos,
sem controle da sociedade civil, sob um regimento autoritário,
conduzidopor um relator lobista.

.

Somos o único partido que hoje discute, não só inter

namente, mas com a sociedade, uma proposta de programa
de governo.

O modo petista de governar quer acabar com o con

trole que as elites mantém durante séculos neste país. Para
tanto, estamos convocando todos os brasileiros, mesmo sa

bendo, conforme palavras do nosso vice-presidente nacional,
Rui Falcão, que "gatos com luvas não caçam. ratos"..

• economista, professor e vereador do PT - Ioinville.
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PARA DEPUTADO
VOTE NO

JOÃO,
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ELE E UMA BOA
PESSOA.

João Pessoa Machado
é P.M.D.B.
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.loinville ganha o maior
.centro empresarialde se
o Centro Empre

sarial Hannover, o

maior edifício de Join
ville com 22 andares e

maior prédio comercial
de Santa Catarina. Com'
34 mil metias quadra
dos, é resultado de in
vestimento de 3 milhões
de dólares pela M. Lo
bo Incorporações e

Empreendimentos. Seus
22 andar es são dividi
dos em salas comerciais
para pequenos e médios
empresários, salões de
eventos, auditórios e o

primeiro restaurante

panorâmico de Joinville.
.A M. Lobo Incor

porações e Empreen
dimentos inaugurou o

Centro Empresarial
Hannover, o maior
edifício comercial de
Santa Catarina. Resul
tado de investimentos
de US$ 3 milhões, o

Hannover tem 34 inil
metros quadrados dis
tribuídos em 22 andares
de salas comerciais,
salão de eventos, .au

ditórios, estacionamen
to privativo, central de
comunicação e restau
rante panorâmico.

o empreendimen
to, iniciado em 1988, já
tem 70% dos espaços
comercializados. "E um
centro comercial desti
nado ao pequeno e mé-

dia empresário que
procura uma área com

infra-estrutura par a de
senvolver o seu negó
cio", revela o diretor da
M. Lobo, engenheiro
Luiz Otávio Lobo.

.

Da ár� total
construída, 11 mil me
tros quadrados estão
sendo entregues neste
mês. Atendendo Uma
necessidade de merca

do, as salas são modula-
res a partir de 56 metros
até um andar inteiro de
550 metros quadrados.
A menor sala custa em

torno de R$ 24 mil, com
pagamento parcelado
em até 5 anos através

de financiamento
Banespa.

Para o empresa]
Luiz Otávio Lobo,
Centro Empresa I

Hannover representa
mais importante' e

. preendimento no set
num momento em q
Joinville repensa o s
modelo ,econômi,
"Hoje 82% da atividá
econômica do mun]
pio se concetra
indústria e apenas n
nos serviços. O Halli1
ver tem a infra-estru
Ia necessária para aj
dar Joinville a cresd
no setor terciário", a

lia.

�

E hora de escolher
• A •

com a conscrencia
Política é coisa sé

lia, só deve serpraticada
por profissionais, gente
do ramo, como dizia. o
saudoso dr. Ulysses
Guimarães. Contudo, há
ainda muita gente que
faz exatamente o contrâ
lia, dizendo até que não
é político, embora _

a

qualquer custo tente

conquistar ou renovar o

mandato pelo voto' po
pular.

São os tais salva
dores da pátria; que pro
liferam em épocas de
eleições, como agora.
Passam por cima da éti
ca, prometem o impossí
vel e, infelizmente, ainda
conseguem iludir uma

parcela significativa do

povo. Esses : aproveita
dores da esperança dos
menos favorecidos, sem

a menor compostura e

pudor, utilizam os artifi
cios mais torpes para se

elegerem.
Acreditam que tu-

TONICO RAMOS, deputado

do e' todós estão à ven

da. Tentam - e às vezes

conseguem - aliciar c;a
bos eleitorais de outros
candidatos. Instruem
seus cabos eleitorais a

oferecer "vantagens'; pa
ra eleitores incautos, ge
ralmente traduzidas em

dinheiro e benesses para
eles, suas famílias e

amigos. Prometem o céu
para os eleitores. Mas,
quando eleitos, esses po
litiqueiros . não atendem
os seus líderes' e tam

pouco seus eleitores.

E ainda têm a des
facatez de atacar os que
procuram fazer política
com dignidade. Na rea

lidade, esses politiquei
ros estão mesmo é fa
zendo um fogo sujo, ob
jetivando um mandato
para fins escusos - nada
a ver com a defesa dos
interesses dopava' com
a busca de soluções para
os grandes e graves pro-

blemas que afligem a

população mais carente
e sem acesso aos direitos
mais elementares do ser

humano, como edu
cação e saúde.

. Eleitos, acabam
mostrando sua verdadei
ra vocação, a daqueles
que colocam seus inte
resses pessoais acima de
tudo. Seguem o caminho
dos que se especializa
ram - como se isso fosse
possível - em servir a

dois senhores ao mesmo

tempo .: São aqueles que
se prestam, sem nenhu
ma vergonha, a Serem

submissos a candidatos
de outros partidos.

Apóiam candida
tos de outros partidos,
porém, continuam no

seu partido, . pelo qual
seguem postulando a re

novação de seus manda
tos. Isso OCOlTe, até
mesmo com alguns líde
res partidários, que não
têm a menor postura éti-

ca - se a tivessem eSI

riam' ao lado daquà
que são fiéis aos pm
dos que lhes deram ali
go em qualquer Q

cunstância.
Contudo, a �

cisão final cabe, con
sempre e justamente, �
eleitores. Estamos cn
gando a 3 de outubi
qu-ando o Brasil t�
uma grande oportuniâ
de de dar um basta a

aproveitador es.

Vamos usar o no

so voto consciente pa
expurgar,

democratilmente, da vida públi
os aproveitadores
oportunistas de ocasiãi

. É hera de esc

lher, conscientemente,
verdadeiras políticos,
vocacionados, . aquel.
que seguem respeitam
o povo e lutando 'peu
interesses maiores c

País.
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ARZ - COMUNICAÇÃO & JORNALISMO LTDA.
CGC - 86.910.219/0001-09
Rua dos Farmacêuticos - 94 - CEP 89.232-460
Telefones - (0474) 26-0111 - 36-2960. .

Circulação: Sede: Joinville, Garuva, Araqua!i, B�lneário Bar_r_a
do Sul São Francisco do Sul, Barra Velha, Sao João do Itaperíü,
Camp� Alegre, São Bento do Sul, São Franc�sco �o Sul. _

Diagramação, composição, montagem, fotolito e impressao: Jor
nal da Noite - Blumenau, Rua: Heinrich Hosang - 36 - Telefone:

(0473) 22-8066.

FILIADO: ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE JORNAIS DO IN

TERIOR, ASSOCIAÇÃO DE JORNAIS DE INTERIOR/Se.
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UMA ,SOCIEDADE CENTRADA NA
JUSTIÇA SOCIAL, jamais será nazista. Não é
o caso do Brasil onde se discriminam crianças
sem casas; nordestinos, negros é torcedores do
Botafogo. CARLOS HEITOR CONY, Jornalista
Folha de SP. "

'

,

Agora instalou
---_-r:' uma belíssima loja,

bem ali, onde João Co
lin bate-papo com a

Princesa Isabel. A loja
é especializada em arti

gos esportivos e calça
dos. Um empreendi
mento muito agradável.

Brasil menos 'alegre
3. Primeiro Ayrton
r. enna em 1º de maio de
t 4. No dia 29 de julho de

il 4, o Brasil perdeu um
'

k, ouço de sua alegria. Ir
i everente, brincalhão,
a umorista, cantor, Antô-
r· '0 Carlos Gomes Ber-
ardes, o popular MUS-

I UM morreu. A TV bra
n ileira perdeu um pouco
.t a alegria, da negritude
tj ,o Mussum no programa
t os "TRAPALHOES".
ustamente ele que co-

eçou cantando no gru
o OS ORIGINAIS DO
AMBA. Mussum, ao la
o de Tião Macalé e Za-
carias, está passeando no

ande automóvel da
ternidade pilotado pelo
yrton Senna do Brasil.,

Certamente em 94, o'
rasil perdeu muito da

sua alegria.

dendo a todos os pedidos de autó

grafos. O Alberico, o assessor para
assuntos aleatóricos do JÔ, com sua

brilhante careca e um rabinho de ca

'valo, um excelente músico. Enfim,
Rubinho.:o barbudo guitarrista, o te

c1adistaOsmar e o baterista Miltinho,
fizeram um grande espetáculci no

auditório do HANNOVER. Uma
noite de 28 de julho que vai ficar
marcada na hist ória empresarial de
Joinville.

Da tradicional esquerda para a

direit a: Osmar (teclados); Bira (con
tra-baixo); Miltinho (bateria); Rubi
nho (Guitarra solo); Alberico (ins-

,
trumentos de sopro) e o assessor de

,assuntos aleatórios do gordoidãol.

Convite feito. Convite aceito.
Estivemos nas comemorações da en

trega do Centro Empresarial
Hannover. Sem dúvida um local
belíssimo, e um sofisticado' restau
rante no vigésimo primeiro andar.
Uma vista panorâmica incrível. Va
leu' mais ainda, pela presença do

grupo ONZE E MEIA, que faz o

'tema de abertura, ao vivo, do pro-

I
grama JÔ SOARES ONZE E
MEIA, pelo SBT.

'

Conversamos demoradamente
com o risonho BIRA, veterano músi
co que iniciou a carreira como cro-,

ner emuma banda na BAHIA. Sem
dúvida uma simpatia o Bira, aten-

Lojâo Beber

CNAS prorroga
prazo

o Conselho Na
cional de Assistência
Social (CNAS) prorro
gou para o dia 31 de

.março o prazo, que se

encerraria no dia 25 de

julho, para as entida-'
des filantrópicas fazer o
recadastramento junto
às 15 unidades opera
cionais da LBA no Es
tado para receberem o

certificado de fins [ilan
trópicos. Só com este

, documento, elas po
derão requisitar- verbas

federais para .iasslstên
da social e obterem
isenção fiscal.

A alteração do
, prazo foi publicada no

Diário Oficial da
União do último dia 7
de julho. No final do
ano passado, o CNAS
cancelou o registro de
cerca de 300. Todas en
traram com recurso e

109 conseguiram recu

perar seus direitos, p'o
vando que estavam

adimplentes- ou sal
dando seus débitos
com órgãos federais.

" ,

Até tu Brando.••?
-

Vai sair uma bio-

grafia do poderoso
chefão Marlon Brando:
O livro que já Jaz su

cesso nos States cami
nha pelos bastidores da
vida do excelente ator
Marlon Brando, hoje
com mais de 140' qui
los. No livro o ator as
sume a sua condição'
de gay.. Uau... Se você
rever o filme "q ME- '

NINO DA MAFIA ':
até pode ficar em dúvi
da. Em uma das cenas,
ele sapeca um prolon
gado beijo na boca do
atorMathew Broderick.
Tudo, a título do ma

chismo da máfia sici
liana.

•

•

•

Q
H
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Um dos vereadores mais populares de São,

Francisco do Sul, é o Sidnei Macedo, do PMOB. O
velho SID BADEJO no próximo dia 14/08 completa.
mais um ano de vida, este ano em cima do DIA DOS

PAIS. Vai receber seus inúmeros amigos para uma

cervejinha e-muitos frutos do mar, além de muita con

versa. Sem dúvida alguma Sid Badejo é aquele cara

que todos gostariam de tê-lo como amigo. Parabéns,
velho Sid Badejo. Há vários anos trabalhando na polí
tica da ILHA DA BABITONGA, Sid acalenta o so

nho de eleger-se presidente da Câmara de Vereadores
neste final de ano. Cacife ele tem. Com certeza vai
continuar o bom trabalho do �tual presidente Ico Ma

ciel de Souza.

�
t ,

� l
� , ,

NA SOCIEDADE t
GINÁSTICA I

20/08 = BANDA
FLERTE

C> show da

Independência
no dia 7 de
setembro
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Fundamas e RH especializam
'mão-de-obra para prefeitura

o primeiro treina
mento de mão-de-obra es

pecializada em serviços de
motoniveladora encerrou
ontem (02) com o desen
volvimento da parte práti
ca. Durante trinta dias, 15

pessoas se1ecionadas tive
ram noções de segurança
no trânsito e no trabalho,
relação interpessoal, legis
la9ão trabalhista e meio

ambiente.
O curso foi promo

vido pela Fundação Muni
, cipal Albano Schmidt

(Fundamas) e. Secretaria
de Recursos Humanos,
com objetivo de preparar
profissionais para atender
a Prefeitura de Joinville. A
teoria foi ministrada na

'Fundamas e a prática utili
zou o maquinário das ad-

ministrações regionais e

Divisão Municipal de Es
tradas e Rodagem
(DMER)

,

Outro treinamento
em andamento, é o de re

troescavadeira. As aulas
iniciaram no dia 17 de ju
lho e dev.em terminar em

meados de agosto, Na se

leção dos participantes, o

critério 'com maior peso

Fundamas oferece vágas para instrutores
em torneariae ajustagem

A Fundação Municipal
Albano Schmidt (Fundamas)
está oferecendo vagas em'
:seus,' cursos profissionalizan
tes nas ár eas de tornearia e

ajustagem. Os instrutores es

peciàlizados nestas funções

interessados em ministrar as

aulas nos quatro Centros
Educacionais da Fundamas
deverão procurar o Departa
mento de Ensino da Fun

dação (rua Monsenhor Ger
cino, 104Q " Itaum), munidos '

,

. de documentos. Informações
poderão ser obtidas pelos te

lefones 36.0033 e 36.0035 com

o professor Cristo ou direta
mente na sede do Cesita.

MENSAGEM DE PAlVA Nrno
Perseverança e vida
José de Paiva Netto

Temos de resistir às tentações e

às trevas do caminho. Alertou Jesus, no
Seu Evangelho, segundo Mateus, 7:13 -

- "Entrai pela porta. estreita; porque lar
ga é_a porta, e espaçoso o caminho que
conduz à perdição, e muitos são-os que

entram por ela".

"'-
E fundamental persistirmos no'

.respeito à Vida, privilegio a cada um

concedido por Deus, para merecermos
'

alcançar o luminoso prêmio anunciado
neste comovedor soneto de Alziro Za-.
rur:

A VITÓRIA FINAL
E sofres, meu irmão ... Sofrespor quê?
Porque te caluniam detratores, '

Esses ferrenhos, míseros censores
Da cega multidão que em Deus lião crê?

Temes, acaso, suportar as dores '

Que O teu preclaro espírito prevê?
As dores.para quem renasce e vê,

,

São como esses crisóis depuradores...

Adianta, pois, se queres ter a glória
De ouvir nos céus o canto da vitória,
Numa triunfal aclamação de sons....

Consciente, irmão, do que sozinho vales,
Deixa o mundo falar e nada [ales,
Que a vitôrid'final pertence ao bons!

BANClÍa,os CAIAM NII RfIIL-
.' Procure seu sindicato
• Sindicalize-se e participe
• A união de todos leva à vitória
Sindicato dos boncórios de Joinville

Rua Itajaí - �10 - 'Iel.: (0474) 22-3022

Sábados
• Entrevistas

• Polícia.
• ASsuntos Ctnnunitlirios

./\. S� I s"r. \.
, .:: I��

-

-

foi a situação de estar de

sempregado, De acordo
com Alodir Alves de Cris

to, diretor de ensino da

Fundamas, '''a intenção é

especializar
-

e admitir no

.vos funcionários, conforme
a necessidade da prefeitu=
ra", lembrando ainda a

preparação para outras al
ternativas no mercado de
trabalho.

-Mirante
"

e novo

atrativo
no Parque
Zoobotânico

o mirante do

Parque Zoobotânico
está liberado para vi
sitação. A infor
mação é da Secreta
ria de Serviços Públi
cos, 'que coordenou
os serviços de restau-

'

ração e proteção do
novo _ atrativo do

parque. Com seis
metros de altura, o

mirante proporciona
uma vista parcial do.
centro da cidade, da
Serra do Mar e total
do Zoobotânico.

Alguns cuidados
devem ser observa
dos por quem deseja
apreciar a bela vista
do alto do mirante.
Menores de dez anos

devem subir somente
com. um adulto res

ponsável e a cada
, vez, no máximo, duas
pessoas podem per
manecer na .plata
forma superior. "As
medidas foram ado
tadas para garantir a

segurança dos visi
tantes", avisa Mônica
Lopes, responsável'
pela coordenação' do
Parque Zoobotânico.

O mirante, que
foi utilizado nos Jo

gos Abertos de ,92

para acendimento da

pira olímpica, foi
doado pela, Secreta
ria de Obras e

Viação.. Danificado
pelo tempo, recebeu
três novos degraus,
proteção no cor

rimão lateral) pintura
em verde para con

trastar com o aspecto
visual do Zoobotâni
co.

São Cristóvão
Ab'ençoa os motoristas

-

- Dia 25 de julho é dia de São Cristóvão;
- Este nasceu na Palestina, a Terra de Jesus;
- Foi um homem fone e de grande estatura;
'- Tinha habilidade militar e sabia usar sua força;

- Converteu -se ao Cristianismo e foi crucificado pelo
ImperadorDécio no ano 250 Ir.C; ,

- Mártir, a' lenda fêz do mesmo um herói através de
.

trabalho edificante; "

,

- Estudou a religião de Cristo e resolveu defendê-la;
- Praticou obras de caridade com o próximo; ,

� Construiu uma choupana a beira de um rio, .e ajuda- .

va a todos transportando-os de um lado: ao outro em

seus ombros; ,
.

- Transportava com o maior prazer quem necessitasse,
sem nada cobrar; ,

,

_ Cena dia apareceu um menino, colocou-.o nos o"!
bros e iniciou a travessia, no meio do caminho senttu

como se estivesse carregando em seus ombros opeso
do mundo inteiro;
_ Ao chegar à outra margem, o menino lhe disse sor

rindo: "Tu -carregaste o Senhor doMundo";'
- Este percebeu que carregara Cristo nos ombros;

_

_ Desde então São Cristóvão passou a signiear "� Por-.,
.

.tador de, Jesus", e portanto, o protetor dos motonstas.
BOA VIAGEM

I'

!I

PARADA
SOM PORRADA

1 a - LA BOUCHE
--- Sweet Drerns

2a - JOY SAuNAs
--- People Tolk

.:

3a - GEM. FEAT CO. RO
--- I Feel vou Tonight

4a - DUE
--- Under the Some Sun

5a - FUN FACTORY
--- Clouse to vou

6a - RED VELVET
-� Lody Don't Cry

, 7a - ACE OF BASE
--- Don't Tum Around

8a - DJ BOBO,
--- Everybody

9° - JAJ:( JEFF
--- soorn Shake the Rom

,100 - Co. RO -

--- 4 Your tove

11 a - MASTERBOY
, --- I Got to Give it Up

12° - HOPE
-,,- Three Frog (Melo do Sapo 94)

Music Shop • Tel.: 33·6010
E� frente a Biblioteca Municipal
Ali, som para todas as tribos.

SACOLÃO EM
GARUVA

t

TODAS AS QVARTAS-FEIRAs E sÁBADOS
INÍCIO: 7 HORAS

,
'

LOCAL: PATEO EM FRENTE A

PREFEITURA MUNICIPAL
CUSTO: 33 CENTAVOS DE REAL, POR QUn.o.
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Vereadores ,e o troca-troca de partidos

Aires Zacarias
,

I

Joinville - Houvesse
fidelidade partidária, o tro
ca-troca de partidos não exis
tia. Juristas experientes de
fendem a reforma emergente
da Constituição e criação de
novas leis, fazendo com que
políticos no pleno exercício

'

do mandato fiquem impedi
dos de mudarem de partidos.
No Norte de Santa Catarina
,no final do semestre, vários
'vereadores começaram a Ia
'zer novas opções, 'em pleno
mandato.

ARAQUARI

Eleito vereador pelo
PFL, Djalma José da Cone

ceição, após ter recebido du
ras críticas dos dirigentes do

partido, preferiu ficar mo

.1JI�ntan�amt:nte sem partido.
Porém, ao que tudo indica em.
razão das pressões recebidas,
desembarcará nos próximos
dias dentro do PMDB. Jami
co como é conhecido em

Araquari não confirma os

comentários de bastidores.

"Apoio o prefeito Aci, em

virtude de estar fazendo um

'ótimo trabalho ao município.
Não faço oposição radical e

burra. Não crítico só pelo
prazer de criticar", diz Djal
ma que vem sendo muito

"paparicado" pelos peemede
bis tas.

Outro vereador insa
tisfeito 'é José Simon, que
está de malas prontas desem

barcando do PPR. Primo do
senador gaúcho Pedro Simon,
o Simon' de Araquari e que
representa a região do Distri
to do Itapocú, não desmente,
mas não confirma que esteja
indo para o PMDB. Tanto

Waldemar trocou o

PMDB pelo PPR

Jamico, quanto José Simon,
tentam articular-se para se

rem presidentes da Câmara.
Porém, tudo passa pela ban
cada do PMDB, hoje com

quatro vereadores,

GARUVA

o troca-troca chegou
em Garuva e, o personagem
central é o polêmico vereador
Waldemar Dierschnabel. Ele

'que já pertenceu as hostes

governistas do PDS, esteve
no PMDB e no início do seu

mandato em 93, chegou inclu
sive a ser líder do governo de
Saul Zamboni, na Câmara.
Com sérios a tri tos com o pre
feito peemedebista, Diersch
nabel preferiu ficar sem par
tido, mas, está bem próximo
do PPR, pois pretende conti
nuar a administrar o posto da
Celesc em Garuva.

SÃO FRANCISCO
DO SUL

O presidente da Câ
mara de Vereadores de São
Francisco do Sul, está sem

partido e' até pode voltar ao

PFL. Mas, li hipotese segundo
ele é remota,

Discreto em seus co

mentários, Flávio Maciel de

Souza, popularmente conhe
cido na Babitonga pelonome
de ICO, prefere não revelar
os motivos de sua saída. "Não

. estava me adaptando em al

gumas situações", diz para
encerrar qualquer assunto.

Todavia, admitiu que a sua

decisão dar-se-á após a cam

panha eleitoral de 94. "Não

quero dar mais um passo er

rado", disse 'ele ao final da
sessão da segunda-feira, dia
1Q de Agosto, quando reini
ciou os trabalhos legislativos
do segundo semestre deste
ano.

Outro político a en

grossar o time do "troca-tro
ca" é o vereador também de
São Francisco do Sul, João

Aroldo Lins' Caldas Branco,
eleito pelo PMDB. De pouca.
conversa, José Aroldo prefere
não falar sobre sua saída,
nem sobre seu destino políti
co,

JOINVILLE

Após o recesso, a mo

vimentação ficou por 'conta
do ver eador Roberto Bisoni.
que sempre foi um apaixona
do pelo PMDB. Ao ser eleito

pela primeira vez em 88, Bi-

soni teve seu ingresso blo

queado 'no PMDB, foi apoia
do pelo então candidato a

prefeito Luiz Gomes, elegeu
se, mas, sempre em posição
desconfortável no PDS. Em
92 apoiou o candidato Wittich

Freitag, do PFL, todavia
transformou-se num bode ex

piatório para acomodar .al

guns caciques da coligação
PFL/PTB/PDC/PSC. .. A sua

nomeação para administrador
da Zona Oeste foi contestada

pelo Partido dos Trabalhado

res. já que' o cargo não era

equivalente ao de vereador,
fato não permitido pela Lei

Orgânica. Ficou alguns meses

e não obteve êxito na indi

cação do sucessor. Seus pedi
dos para o bairro não foram
atendidos. "O PFL está com

uma administração elitizada,
pois nem querem fazer fun
cionar o CAlC do bairro Es

pinheiro que está 'concluído
há um ano. Justamente numa

região de trabalhadores de
baixo poder aquisitivo. Não

posso compactuar com estas

aberrações", reagiu Bisoni.

A sua filiação no

PMDB não poderia ter sido
mais festiva. O presidente na

cional do PMDB, deputado,
federal Luiz Henrique esteve

presente, bem como ,Iideran�
ças �o partido do Nor

te/Nordeste do Estado. Na
semana passada ao reiniciar
os trabalhos legislativos do

segundo semestre, Bisoni dis
se que estava bem dentro do

.

PMDB. Comentou que um

dos motivos, foram sérias de

savenças com o líder da ban
, cada Jorge Luiz Monenari e

com o presidente da Câmara,
Vilson Renzetti.

'Fernando Henrique visita Santa Catarina
O candidato da coli

gação PSDB/PFL/PTB Fer
nando Henrique Cardoso, o

,pai do Plano Real e do IPMF,
esteve visitando Joinville ra

pidamente, acompanhado por
atentos pefelistas e irriquietos

I "tucanos" que preferem não

subir no mesmo palanque,
caiu a presença dos membros

do PFL. Nem por isso Fer
nando Henrique perdeu a po
se, nem'mesmo quando che

gou às mãos, fax da reporta
gem pesada da REVISTA

VEJA, contra o candidato a

vice-presidente da sua chapa.
, senador Guilherme Palmeira.

Nos bastidores muito nervo

: sismo. Falando para o jornal
'HORA H, FHC discutiu as

suntos relacionados à saúde,
'agricultura, educação, trans

portes, entre outros:
SAÚDE

"Não é necessário di

zer que'a situação da saúde
no Brasil é um caso dramáti

co. O governo federal gasta
R$ 500 milhões com saúde, o
.que é muito

\

dinheiro, mas

não dá para quase nada. Os

recursos vão para os hospitais
conveniados. O governo paga
pouco pelos serviços dos hos

pitais e muitos deles são le

vados à fral,lde. Há uma

enorme burocracia até o di

nheiro chegar ao município e

o povo sofre com as filas, a

falta de atendimento, falta de

remédio. Só tem um jeito:
descentralizar os serviços pá
-ra valer. Quem deve cuidar

prioritariamente da saúde são

os municípios. Temos de

quebrar a burocracia, onde

parte do. dinheiro se perde.
Modificar ,'para valer o. siste-:

ma, porque um país que tem

apenas um enfermeiro para
cada 3,7 médicos tem alguma
coisa de errado. Um país an

ele 31% dos partos são cesa

riana, quando a média mun-'

dia I é de 15%, precisa ser re

pensado".
MINISTROS

IMPORTANTES
"Não tenho compro,

missas com nenhum partido
para indicar ministros. Nem
com o meu partido, o PSDB,

,

O critério será a competência,
E ministros importantes do

meu govern9. serão os da
Saúde, Agricultura e Edu

cação. O ministro da Fazenda
do meu governo não terá, <I

importância de agora, até

porque ele era importante
apenas enquanto havia in

flação.
,

"EMPREGO ÉMINHA
OBSESSÃO"
"Emprego é a minha

preocupação obsessiva. Elegi
a agricultura como funda
mental no meu governo por
que ela gera empregos com

rapidez, além de aumentar a

'produção, que mantém os

preços dos alimentos mais

baixos e estáveis. Minha

'equipe está trabalhando no

programa de investimentos,
que será a quarta fase do
Plano Real. O que gera em
prego é investimento, en

quanto a inflação tira o em

prego. Antigamente, era fácil
dizer que um det erminado

investimento iria gerar um

número de empregos, mas

com as tecnologias modernas

a equação mudou. Mas de

uma, coisa nós sabemos: a

queda brutal da inflação ob

viamente reativará a econo-
,

mia, abrindo novos empregos
em todos os setores".

'

"REJEITOA
RECESSÃO"
"Meu governo vai con

solidar a estabilização
econômica, rejeitando qual
quer política recessiva. A re

tomada do investimento pri
vado será incentivada por'
mecanismos financeiros de

fomento, de uma política de

contratação de empresários e

trabalhadores, que executará
uma política industrial com

ótica da geração de empre
gos. A recuperação do orça
mento da União como .ins

.trumento de planejamento
também vai privilegiar a ge

ração de postos de trabalho.

O saneamento ético e finan

ceiro dos fundos sociais, co

mo o FGTS, vai permitir exe
cução por falta de vagas nas

penitenciárias e cadeias. Vou

apoiar a modernização e a

profissionalização crescente

da Polícia Federal e das For

ças Armadas. E darei ordem

para que elas intervenham se
as autoridades estaduais não

conseguirem ou não quiserem
comba ter o crime com a

energia necessária".

IRRIGAÇÃO:
AGRICULTURA DO

FUTURO
"Nossa proposta será

irrigar 1,5 milhão de hectares
nos próximos quatro anos,

principalmente no Nordeste.
A agricultura do futuro está
na irrigação e, no caso brasi

leiro, é fundamental, porque
gera empregos com uma, ,ra

pidez incrível. Para cada hec

tare irrigado, há a criação de
três novos empregos. Só com

a irrigação pretendemos criar
milhões de empregos no meu

governo".
INVESTIRNAMALHA

RODUVIÁRIA
,

"Dos 50 mil quilôme
tros das rodovias federais, só
25 mil se encontram em bom
estado. O restante precisa de
investimentos e é isso que
vamos fazer. O Brasil gastou
US$ 130 bilhões para cons

truir suas rodovias e é inad
missível deixar esse patrimô
nio se deteriorar. Daí, a dis
cussão sobre a volta da co

brança do pedágio e a lei de
concessão de serviços públi
cos, que permitirá um aumen

to da participação de investi
mentos privados ,no setor.

Nosso objetivo é restaurar 5
mil quilômetros de estradas

por ano,' além de executar
obras em cerca de mil pontos
críticos, onde há maior
ocorrência de acidentes. Faz

parte dos nossos projetos
continuar o projeto de dupli
cação da rodovia Fernão

Dias, entre São Paulo e Belo

Horizonte, e da Regis Bitten
court, entre São Paulo e Curi
tiba, Além di�o, vamos tra

balhar par a duplicar, o' trecho
Curitiba-Florianópolis. Em
meu governo, será prioritário
privatizar o setor dos trans

portes".

Vieira intensifica
roteiro de campanha

O vice-prefeito de Joinville e candidato à Câmara
Federal pelo Partido da Frente Liberal (PFL). José Carlos
Vieira, que tem visitado os municípios do Norte e Nordeste
catarinense a fim de divulgar seus compromissos, foi um
dos palestrantes no Seminário da Associação dos Municí

pios. de Santa Catarina (Amusc), representando o prefeito
Wittich Freitag. O encontro reuniu líderes dos municípios
da região, que tiveram oportunidade de ouvir e questionar
os demais componentes da mesa. Além de Vieira estavam

presentes Jorge Regis, do Badesc; o engenheiro Brick Ke

nell, do Instituto de Pesquisa e Planejamento Urbano de
Curitiba (Ippuc); e o secretário de, Habitação e Desenvol
vimento Comunitário, Norival Silva.

Na ocasiâo, José Carlos Vieira destacou a importân
cia de se ter um banco que fomente o desenvolvimento e o

progresso urbano, bem como as políticas habitacionais. Se

gundo o candidato pefelista, existem duas molas propulso
ras do progresso: o planejamento e a política. Ele citou os

casos de Curitiba e Londrina, que através do planejamento
e da força política, respectivamente, são duas cidades que
hoje oferecem uma boa qualidade de vida aos seus ci
dadãos. Como engenheiro e ex-secretário de Planejamento
de Joinville por duas gestões (84/87 e 92/94), Vieira conse

guiu formar uma equipe de planejamento que possibilitou
diversas inovações e benfeitorias para a cidade. A insti
tuição do Orçamento Regionalizado, cujas 67 reuniões fo
ram coordenadas poelo vice-prefeito, _é um bom exemplo
disso: várias obras relativas à asfaltamento e tubulação já
estão em andamento.

José Carlos Vieira ressaltou, porém, que muito há

Ipara ser feito. E é justamente em busca de mais recursos

para obras qu..: a região necessita de mais representantes na

Assembléia, .Cârnara Federal e no Senado. Só assim as re

giões Norte e Nordeste catarinense terão os seus apelos
atendidos. Ao chegar em Brasília Vieira, promete ser, um

parlamentar distrital, e "pé na estrada", ouvindo as carên
cias de cada comunidade e lutando por melhorias.

METALÚRGICOS
Participe das lutas

pelas· conquistas sociais
SINDICALISMO FORTE
SÓ COM A ruA PARTICIPAÇÃO

, "'" "
.

SINO. METALURGICOS JOINVILLE
,

.

"

·R. MINISTRO CALOGERAS. 469
ESQUINA R. PRINCIPE
TELEFAX = 33.20.11

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



6

Zamboni municipaliza
merenda escolar

GARUVA - Embora admitindo transtornos burocráti
cos e financeiros, o prefeito Saul Zamboni (PMDB) acaba
de assinar convênio para municipalização da merenda esco

lar. Para ele o alcance do programa será 'melhor, porque
serão usados produtos preferencialmente locais, além de de
senvolver financeiramente 0$ agricultures. Com assinatura
do convênio, o governo deverá repassar 18 centavos de dó
lares para cada aluno, num total de 3'.800 das redes munici
pal e estadual. O prefeito Saul Zamboni investirá mais de
30% do total ao mes.

'

Segundo o secretário de Desenvolvimento Econômi

,co, Sidney Pensky; as refeições terão no mínimo de 360 ca

lorias e mais 19 gramas de proteínas, de acordo com as re

,comendações da FA.O, órgão vinculado a ONU e. que ad-
ministra os problemas alimentares em nações em desenvol
vimento. Pensky frisou que serão consumidos muitos ovos,
leite, massas e todos os tipos de hortifrutigran)eiros.

O convênio foi assinado entre o município de Garuva
e a Fundação de Apôio ao Estudante. A administração da
merenda escolar já começou no reinicio das aulas no segun
do semestre deste ano, envolvendo as secretarias de Agri
cultura, Educação e Desenvolvimento Econômico, que fi
cará com a coordenação do programa municipal.

SESI
Sempre a melhor

""

opçao em compras.
Aqui

os melhores preços

: O'\.� Frutas

�� Verduras.

Carnes de primeira
ÀS TERÇAS

JO SUPER OfERTAS

SESI
PARA QUEM, QUER
COMPRAR BASTANTE
E 'PAGAR. POUCO.

Mudanças na administração municipal
BALNEÁRIO BAR

RA DO SUL - O prefeito
Douglas de Souza, (PPR)
efetivou no mês de julho,
várias modificações no seu

quadro administrativo.
Com objetivos de "ajeitar"
alguns pontos, promoveu
mudanças entre o seu se

cretariado. Para a chefia
do gabinete, foi nomeada
Terezinha Noemi dos San
tos, enquanto que ao cargo

de Secretaria de Cornuni- .

se simpático aos atos do

cações, o jornalista João Executivo. Lili Terezinha
Pedro dos Santos. O cargo Peixer que foi candidata a

de' Secretário de Planeja- vereadora e derrotada
mento está sendo ocupado

.

agora acaba de ocupar a

pelo vereador do PMDB' Secretaria de Saúde, Sa
Antônio Roberto Borba.' neamento e Bem Estar

Social, sendo que o verea-
Com a saída de dor Celso Miranda foi in

Borba da Câmara de Ve- dicado para a Secretaria
readores, Douglas obtém de Turismo e vem reali
temporariamente a maio- zando uma boa adminis
ria, porque o vereador su- tração. O vice-prefeitoplente do' PMDB mostra- Ademir Nunes, .0 popular

Mickey continua na Secre
taria de Obras e Marlene
Nunes na Secretaria de
Educação. Ricardo Cesar
Pastega continua na As
sessoria Jurídica.

Para Douglas "não
foi uma mudança para
acomodar o partido mas

sim mudanças para agilizar
a máquina do executivo e
ter mais mobilidade, a �er

.

mais ágil competente."

olhos àqueles que deseja
rem investir na cidade:

Marques diz' que haverá
doações às empresas para
aquisições dei áreas e

isenção de impostos.

Na semana passada
tendo por local a IGREJA
SANTO ANTÔNIO, já fo
ram iniciados os debates
com a presença de lideran

ças locais e pequenos em

presários nteressados em

analizar de perto !'Is pro
postas apresentadas pelo
município.

tivando a industrialização
da cidade. Segundo o em

presário Altair Marques,
presidente da ACIBBS,

"

temos na cidade muitas

áreas disponíveis, além de

mão de obra para 'ocupar
as vagas'disponíveis."

estudo mais aprofundado
da matéria, Balneário Bar-

ra do Sul conta apenas
com uma empresa especia
lizada em produtos quími
cos e pelo menos 165 esta

belecimentos comerciais,
geralmente bares e lan

chonetes "para atender os

milhares de; turistas na

temporada". O Secretário
de Planejamento, Antônio
Roberto Borba, diz que as
discussões chegaram. em
boa hora e que a adminis

tração não vai fechar os

Projeto para industrialização de Barra doSul
.

Espera-se com a

conclusão da SC-495 de
acesso ao Balneário Barra
do Sul, um crescimento

vertiginoso no balneário
mais próximo de Joinville.
A· procura de investimen
tos imobiliários tem cres

cido na ordem de 150%,
avalia o prefeito Douglas
de Souza (PPR). Para su

portar um crescimento

planejado' a recém-criada
Associação Comercial e

Industrial Barra do Sul
ven trabalhando na reali

zação de um estudo, obje-

Altair Marques fa

lou à imprensa, que o pre
feito Douglas mostra-se

receptivo ao projeto em

estudos e já programa pa
ra os próximos meses, um

simpósio com a partici
pação de técnicos para um

TRANS
DECORE

Jorge
,

preocupado
coma

segurança
o ex-governador e

candidato pelo PFL,
Jorge Konder Bornhau
sen, mostra-se preocu
pado com a segurança
estadual. Embora admi-

.

ta que os policiais cata

rinenses estão acima da
média nacional, Jorge
defende uma ótima re

muneração para melho
rias no setor de segu
rança pública. A exem

plo da saúde, é defensor
da ·prevenção policial
com investimentos em

melhores equipamen
tos,viaturas, armamen

tos. Querendo a polícia
nos bairros da cidades,
o Jorge Konder garan
tiu ao assumir novamen
te ao comando do Esta

do, abertura de concur
so público para ampliar
.o quadro funcional das

polícias. "Vou aumentar
o soldo desta categoria
de servidores", garantiu
o candidato do PFL de

passagem por Joinville,

TRANS·DECORE·
TRANSPORTES E' SERViÇOS LIDA.

Cargaspara Iodo o Pais
Rua: Santos 138· TEL.: (0474) 22-6724
sala 2 • JoinvillelSC.

DESPA(HANTE· JANUÁRIO
oi SERVIÇOS COM

Liga de Sociedades _.dia 13/8 - Baile das Bruxas - 23 horas.
. .

.

Baile com grupo "Os Incandescentes" -Itaj"aí/SC.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Coronel Almeida ganha pavimentação
Araquari - Dando seqüên

cia ao projeto de participação
das prin cipais ruas da cidade,
o Executivo de Araquari con
cluiu na semana passada as·

obras de pavimentação da
Avenida Coronel Almeida. Nos
seus 5 mil metros quadrados,
a avenida recebeu ·pavimen-

. Vacinação
anti-pólio vai
atender duas
mil crianças

Araquari - A campa
nha de vacinação que terá iní
cio no próximo dia p de

agosto, vai atender duas mil

crianças na faixa etária de ze

ro a seis anos. Em todas as

escolas do município e postos
de saúde terão- equipes de va

cinadores, enquanto que as

comunidades rurais mais reti
radas da sede receberão a vi
sita de vacinadores ambulan
tes. Segundo informações do
assessor de saúde, Edson Luiz
Teté, em 94 o índice de ateu

dimento foi de 120% acima
da previsão inicial.

.

O Secretário de Saúde

Municipal, Dieter Joseph
Kusz, está desenvolvendo a

campanha contra a cárie,
atingindo todas as crianças da
rede escolar, desde o pré até
o curso ginasial e secundário.
Foi assinado com uma clínica

especializada um convênio
objetivando o. atendimento
oftalmológico. No setor de
atendimento médico, foi con
tratada a dra. Marli, especia
lizada em gínecologia que
atende a comunidade na sede
e no Distrito de Itapocú, dia
riamente, obedecendo uma

tabela de atendimento nos

bairros

tação com lajotas de 10 centí
metros de espessura e ilumi
nação com lâmpadas de sódio
de 400 watts e ajardinamento
central.

A próxima pavimentação
será a Avenida Higinio Aguiar,
é a avenida de acesso' para

quem chega de São Francisco i
do Sul e faz parte da malha I

viária do transporte intermuni
cipal. O objetivo do prefeito
Aci, é a conclusão de um estu
do técnico, para a pávimen
tação asfáltica da referida ave

nida. O início está previsto pa
ra o último trimestre deste ano .

Iluminação no Linguado
A energia elétrica já chegou a

localidade de Linguado. Pelo menos

30 famílias de pescadores foram bene
ficiadas com. a energia elétrica, segun
do informações do vice-prefeito Hud
son Vieira. A obra concluída já foi en
tregue à comunidade com a presença
de lideranças e do prefeito Aci Ferrei-

ra de Oliveira. O projeto foi uma soli
citação do vereador Djalma Jamico da
Conceição. Como uma parte do bairro
pertence ao município de Araquari e a

outra ao município de Balneário Barra
do Sul; as duas administrações se coti
zaram nos investimentos.

VENHA TECER NEGÓCIOS
E'M LINHAS MUNDIAIS
Na feira de sucesso Internacional, você vai alinhavar
os melhores negócios, arrematar as novidades e parti
cipar do TECNOTÊXTIL, um seminário técnico onde po
derá conhecer multo mais sobre o setor.

Promotora: 8·

§

I
"

• MÁQ. DE COSTURA, CORTE E BORDADE/RAS. AVIAMENTOS. IND. QUlMICAS • ETIQUETAS
• EMBALAGENS. EQUIPAMENTOS. ACAIAMENTOS.8ENEf/C/AMENTOS. f/ACÃO' UTAMPAR/AS
.T/NG/MENTOS. AUTOMAÇÃO INO•• ,NfORMÁT/CA. L,uallflCANTES.TEAR�S.MAlfRIÃS·I'R/MAS.

J6A 20 de agosto· Pavilh'ões da PRORB • "umena.u· $C
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



apresentando inovações
nos segmentos de má

quinas de costura e

bordadeiras, máquinas
de corte e aviamentos,
indústria química, eti

quetas e embalagens,
equipamentos, acaba
mentos,

. beneficiamen
tos,' "tios, estamparia,
tingimento, automação
industrial, informática,
lubrificantes e teares.

A estimativa do
diretor da FCEM, Hél
vio Roberto Pornpeo
Madeira, é realizar um

8

Justiça homologa
reivindicações

dos metalúrgicos
o TRT - Tribunal Regional do

Trabalho homologou o DISSIDIO
COLETIVO do Sindicato dos Metalúr
gicos de Joinville, depois de quatro me

ses de negociação entre empregadores
e empregados. "Diante da lentidão da·
Justiça e exaustivas reuniões com os

empregadores, conseguimos arrancar
uma boa proposta", reagiu eufórico
Reinaldo Gonçalves, Diretor de Re
lações Sindicais da entidade.

AS HORAS EXTRAS SERÃO
.

PAGAS A PARTIR DE 01/07/94 NA
BASEDE:

Até 2 horas diárias - 50% sobre as

horas normais.
Mais de 2 horas diárias - 70% so

bre as horas normais
-

Domingos e feriados - 120% sobre
as horas normais.

Obs.: As horas extras no horário
noturno: 22.CC:1S. às 05:00hs. terão um

acréscimo adicional de 20%.
Ex.: horas extras feitas aos domin

gos das OO:OOhs às 05:00hs, serão pagas
com 144% sobre as horas normais.

3º) A estabilidade no emprego aos

trabalhadores, que tenham 5 ou mais
anos de' trabalho na mesma empresa e

estiverem para se "aposentar" em

qualquer tipo de aposentadoria será de
24 meses (2 anos) a partir de 01/07/94. J

SALARIO NORMATIVO - PISO.
SALARIALA PARTIR DE 01/07/94.

\

Empresas com menos de 250 em-

pregados:
Na contratação - 120,00 reais.
Após a experiência - 132,00 reais.
Empresas com mais de 250 em-

pregados:
Na contratação - 128,00 reais
Após a experiência - 140,00 reais.
DO REAJUSTE SALARIAL:
A) Os salários de todos os traba

lhadores que não receberam a inflação
integral nos meses de janeiro e feverei
ro de 1994 receberão um "reajuste sa

larial de 13,26%" sobre os salários de
junho/94 a partir de 01/07/94.

Diferenças
salariais

Os metalúrgicos que foram
demitidos a partir de 1Q de abril
de 1994, deverão procurar a sede
do Sindicato dos. Metalúrgicos,
para. obterem informações em re

lação ao 'pagamento das diferen
ças de 13,26% relativos ao último
dissídio. O pagamento desta dife

.

rença é valido até o dia 25 de no
. vembro, segundo orientações do

presidente dos "Metalúrgicos"
Luiz Alberto Souza Carvalho.

.

Febratex chega em agosto para
o mercado da América Latina

Blumenau - "Te
cendo negócios em li
.nhas riuindiais", é o te

ma da Febratexj94 -

Feira Brasileira para a

Indústria Têxtil, que
acontece nos dias 16 a

20 de agosto, nos pavi
lhões A, B, e C da
Proeb, em Blumenau,

. promovido pela empre
sa gaúcha FCEM - Fei
ras, Congressos e Em

preendimentos. Em sua

quarta edição, a feira
vai reunir 450 exposito
res de todo mundo,

L.B.A.

amplia
assistência

Responsável pela
manutenção de 125 mil e

23 catarinenses considera
dos indigentes em asilos,
grupos de convivência de
idosos, creches e centros
de atendimento e defi
cientes físicos, a LBA está
investindo este ano R$ 1,6
bilhão na assistência à po
pulação carente do Esta
do. Através de 646 convê
nios com 400 prefeituras,
entidades assistenciais e

APAEs de Santa Catarina,
estes recursos são repassa
dos em parcelas mensais
par a garantir alimentação,
material didático, re

creação e atendimento
médico e odontológico a

94.763 crianças de O a 6
anos, 5.523 deficientes físi
cos e 24.737 idosos de 235
dos 260 municípios catari
nenses.

Embora desde 92

esteja desautorizado, pela
Direção Nacional do

órgão o aumento do nú
mero de convênios e de

pessoas beneficiadas (me
tas) em função do proces
so de descentralização da
assistência social, a Supe
rintendência Estadual con
seguiu este ano selar par
ceria com novos municí
pios. Isso foi possível
através da estratégia de

remanejamento de metas,
transferindo as vagas. de
entidades, que não cum

priam o número de aten
dimentos pactuado para
ampliar a parceria com ou

tras entidades ou possibili
tar mais convênios. De

qualquer forma, a conti
nuidade do atendimento
aos usuários dos progra
mas Creche Manutenção,
Apoio à Pessoa Portadora
de Deficiência e Apoio à
Pessoa Idosa foi garantida,
com a renovação de todos
os convênios firmados em

93 quando solicttada por
entidades adimplentes
con: órgãos federais.

evento com negócios da
ordem de US$ 200 n1Í-
lhões, já. que contará
com 450 expositores,
140 deles estrangeiros
(alemães, italianos e

norte-americanos). Um

público de 100 mil em

presários do setor têxtil
deverá passar pelos três
estandes nos cinco dias.

Paralelamente à
mostra de equiparnen

.
tos e serviços, acontece'
de 17 a 19 de agosto,
nas dependências da
Proeb, o . Tecnotêxtil,

congresso técnico para
o mercado, discutindo
em painéis e palestras
com autoridades da
área econômica e técni
cos do setor têxtil,
tendências econômicas,
lançamentos de produ
tos e outras novidades
da área.

A partir da edição
deste ano, a Feira
Brasileira para a Indús
tria Têxtil passa a ser

promovida a cada dois

anos, sendo a próxima
em agosto de 1996.

Adelor Vieira
consegue
verbas

para educação

R_Dr.JoíW Colhi; 1465
FOfIfI: (04J4.H3'4B92·
DEFROI(TÉ AG,-KOENJOÍ'P

AUche
Alho Óleo
-AModa
dac.a
Aspargo
Atum-

Na última audiência mantida
com o secretário da Educação, profes
sor Lori Hertel, o deputado Adelor
Vieira conseguiu' incluir no último ato
de licitações deste ano, a reforma e

ampliaçã o das escolas Placido Olím
pIO de Oliveira, Bairro Bom Retiro,
Alicia Bitencourt Ferreira, Bairro Cu
batão, Maestro Francisco Silva, Bairro
Vila Nova, Jorge Lacerda, Bairro
Guanabara, Antonia Alpaídes, Bairro
Nova Brasília e para conclusão das re
formas do Celso Ramos.

Para Araquari o deputado con

seguiu verbas para reformar as escolas
Prefeito Higinio Aguiar, Bairro Itinga
e Titolívio Rosa em Itapocu, além de
verbas para outros colégios da região.

As obras estão sendo licitadas,
sendo que nos próximos dias as or

dens de serviços já deverã o estar sen
do entregues às empresas ganhadoras
das concorrências.

Bacon-

·Tip�_�
. Camarão ao Catupiri -

CJ1ocolate - Chocolate
Branco - Coração -

Doce de Leite - FUe -

Frango - Frango com
Catupiri - Italiana '

Jardineira - Lombinho
- Marperita . Milhó-
M� - Palmito-

. Pà:u - Peruana - Pizza
D'oro - Portull!1esa.
Quatro Queijos -

Romana - SidUaDa -

Siri - TropidaL�
'.41.'.,,,
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Pontilhão

São Francisco do Sul: as chuvas in
tensas que ocorreram no mês de abril
destruiram totalmente o pontilhão exis
tente em Ubatuba que dá acesso a loca-
lidade deMajorca.

'

Hoje o pontilhão foi reconstruído
pela prefeitura, acabando de vez com os

problemas que afligiam aquela comuni
dade.

Integração
Intermunicipal

Os prefeitos de São Francisco e de'

Araquari,
,

Godofredo e Acy, estão viabili
zand? .a ü:ztegração das linhas de ônibus

munictptus.
São Francisco do Sul estenderia até

o Linguado a sua linha de ônibus, o

mesmo seria feito com Araquari, e como

já existe integração Ioinville-Araquari,
irá possibilitar uma integração intermu

nicipal com mais horários e a preços bai- ,

xos, desde São Francisco até o centro de
,

Joinville.

GIDION I TRANSTUSA
TRANSPORTE COLETIVO

COM SEGURANÇA
Pedestres - andem nas calçadas

afastados do meio-fio

Giâion: (0474) 36-2111
(0474) 35-3666

Têrmo de Çonvênio fbmado entre_o municÇpio deSão Francis
co do Sul, e o Forum da Comarca de Sao Francisco do Sul.

O Presidente da Câmara de Vereadores de São Francisco do
Sul, E�tado de Santa Catarina, no uso das atribuições que lhe são
confendas, faz f_iber que foi votado eqprovadoo seguinte DECRE-
TO LEGISLATIVO:

'<""

!1rt. 1°) Fica firmado o ten;no do Convênio, entre o Município
de Sao Francisco do Sul, e o Forum da Comarca de São Francisco
do SuJ, tendo, como objetivo ativar o PROGRAMA� DE PRES
TAÇAO DE SERVIÇOS A COMUNIDADE, relativamente a exe

cução da pena restritiva do direito em cumprimento do Artigo 46, do
CC}D!GO [!/,P;YAL e ainda, fornecer condições de'remição da pena
pnva:lvc: de'liberdade, e demais finalidades contidas no presente
convento.

Art: 2°) Este decreto 'entra em vigor, na data da sua publi
cação, revogadas as disposições em contrário.

SALA DAS SESSOES, em 30 DE JUNHO DE 1994

FLÁVIOMACIEL DE SOUZA
Presidente

Decreto Legislativo Nº 004/94

ESTADO DE SANTA CATARINA

Prefeitura Municipal de Baln. Barra do Sul

CGc.: 95.954.509/0001-80

Total da Receitas Orçamentária

BALANCETE FINANCEIRO
MÊSDE JUNHO DE 1994

ANEXO TC-05

TÍTULOS
Receita Orçamentária

Receitas Correntes
- Receitas Tributárias. . . ' . . . . . . . .

- Receitas de Contribuições. ' .

- Receitas Patrimoniais. , , . . . . . , . '.

- Receitas Agropecuárias. . . . . . . . . .

- Receitas Industriais. . . . . . . . . . . . .

- Receitas de Serviços. . . . . . . . . . . .

- Transferências Correntes. . . .. . . , .

- Outras Receitas Correntes. 1 . . . • • • .

- Receitas de Capital. . . . . . . . . . . . .

TOTAL

ESTADO DE SANTA CATARINA
Secretaria de Estado dos Transportes e Obras
Administração do Porto de São Francisco 'do Sul
'NAVIOS AGENTE: DATA/CHEGADÂ' TIPODEéARGA

ATRACADOS
'

Docemarte Rocha Ltda 03/08 Farelo-de Soja
Ocean Reefer Navesul Ltda 03/08 Emb. Peixe Cong.
Korin (hos Semaval Ltda 04/08 Carga Geral

AO LARGO
Rio Mayari Litoral ua« 27/07 Emb. Proteina/Soja

ESPERADOS

Serifos Semaval Ltda 04/08 _ Carga Geral

Angeliki D Rocha Ltda /04/08 Desc. Tligo
ChiefA Litoral Ltda 05/08 Desc. de Trigo
Transmodal Litoral Ltda 06/08 Full. Contrs.
Maxhuette Litoral Ltda 08/08 Earelo de Soja

, Aíexandraki Transatlantiça 08/08 Emb. Madeiras/Pinus
WhiteAITow Litoral Ltda 11/08 Desc. deAlho

; Windfield Marcon Ltda 12/08' E'mb. de Pinus

Karinas Rocha Ltda 13/08 Desc. de Trigo
-Renata P Transatlantica 14/08 Emb. Madeiras/Pinus
, Zim Brasil II Rocha Ltda 15/08 Full. 'Contrs.

SÃO FRANCISCO DO SUL, 03 DE,AGOSTO DE 1994

Receita Extra-Orçamentária Despesa Extra-Orçamentária
- Restos à Pagar. .' ; , ' 0,00 - Restos à Pagar , . . . . . . . 0,00
- Pagamentos Antecipados. . . . . . . . . 305.833,60 - Pagamentos Antecipados.. "

. , . . . . 305.833,60
- Depósitos de Diversas Origens. . . . .. 19.746.827,32 - Depósitos de Diversas Origens. . . . .. 19.605.420,20
- D�pósitos Especiais [Auxilias]. . . . . . 0,00 - Depósitos Especiais (Auxílios). . . . . . 0,00
- Depósitos Especiais (Convênios). . . . 0,00 - Depósitos Especiais (Convênios). . . . 0,00
- Despesa Empenhada a Pagar (Emitida) 142.935.366,47 - Despesa Empenhada a Pagar (Paga) 189.282.421,35
- Créditos................... 0,00 - Créditos ,........... 0,00
- Débitos da Tesouraria. , . . . . . . . . . 0,00 - Débitos da Tesouraria. . . . . . . . . . . 0,00
- Responsabilidades Financeiras. . . . . . 0,00 - Responsabilidades Financeiras. . . . . . 0,00
- Credores Diversos. . . . . . . . . . . . . 0,00 - Credores Diversos. . . . . . . . . . . . . ,0,00
- Restituições a Pagar.... , . , . . . . . 0,00 - Restituições a Pagar.. , .. , ... :'. . 0,00
- Serviços da Dívida a Pagar.. , , ' , . .' 0,00 - Serviços da Dívida a Pagar. . . . . . . . 0,00,
- Suprimentos Repassadõs. . . . . . . . . 0,00 - Suprimentos Repassados ,. 23.200.000,00
- CI;'LESC cjTIP e Devedores Diversos, 0,00 - CELESC cjTIP e Devedores Diversos. 0,00
- Aplicações Financeiras 413.525387,00 - Aplicações Financeiras , , 436.025.387,00

Total da ,Extra-Orçamentária 576.513:,i14,39 Total da Extra-Orçamentária 668.419.062,15

CR$ . TÍTULOS

DOUGLAS DE SOUZA
PREFEITO MUNICIPAL

Despesa Orçamentária p/Funçôes
01 - Le?i��a.tiva .

75.750.774,70 (J2 - Iudiciária. . . . . . . . . . . . , . . . .

0,00 (J3 - Administração e Planejamento .

4.924.232.20 ()1. - Agricultura .

0,00 (E - Comunicações .

0,00 aí -Defesa Nacional e Seg. Pública .

0,00 (J7 - Desenvolvimento Regional .

126.387.175,89 (J3 - Educação e Cultura .

3.291.116,77 (J) - Energia e Recursos Minerais .

24.875387,00 10 - Habitação e Urbanismo .

11 � Industria, Comércio e Serviços. , ..

12 - Relações Exteriores. . . . . . . , . . .

B - Saúde e Saneamento .

14 - Trabalho. . . . . . . . . . . . . . . . .

15 - Assitência e Previdência. . . . . . : .

16 - Transporte. . . . . . . . . . . . . . , .

235.228.686,56 Total da Despesa Orçamentária

Saldo do MêsAnterior
'

- Caixa da Tesouraria '.

- Bancos Conta'Movimento. . . . . . , .

- Vinculado em Conta Corro Bancária. .

Total Saldo do MêsAnterior

Saldo p/o Mês Seguinte
0,00 - Caixa da Tesouraria , .. , .

3.991.945,84 - Bancos Conta Movimento.' .. ' ....

2.190.747,37 - Vinculado, em Conta COIT, Bancária..

6.182.693,21 Total Saldo do MêsAnterior

CR$

MANOEL BATISTA
CRC/SC 15.266 - TEC. CONT. BALN.

CPF. .. 398.189.699-87

817.924.794,16 TOTAL

BARRA DO SUL, 30DE JUNHODE 1994.

0,00
0,00

-42.480.294,29
.

0,00
0,00

957.052,00
0,00

20.594.848,92
12.001.231,92

0,00
1.680.654,60

0,00
15.306.283,86

0,00
788.944,00

49.126.056,88
142.935.366,47

-

0,00
4,525.476,18
2.044.889,36
6.570.365,54

817.924.794,16
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Câmara quer fazer
sessão na BR 101

Paulo Afonso prioriza
. habitação e emprego
para o Planalto Norte
o .candidato do PMDB ao governo do Estado, Paulo

Afonso, deseja priorizar a habitação popular e novas opor
tunidades de trabalho para a população do Planalto Norte.
"Vamos aproveitar uma parcela de recursos do ICMS, nos
sa maior fonte de rendas, convertendo num fundo para a

habitação popular, já que a região tem um déficit neste se-

tor", disse O candidato.
.

Paulo Afonso também afirmou que o governo do Es-
.

tado deve estar presente no incentivo a novas vocações
econômicas da região, investindo em infra-estrutura para
acelerar o desenvolvimento, principalmente em municípios
como Mafra e Canoinhas. "Q Norte do Estado precisa bus
car caminhos alternativos, pois as fontes tradicionais da
economia estão se esgotando. A população anseia por ge
ração de empregos e a ação efetiva do Executivo pode con

tribuir para o atendimento desta reivindicação", frisou Pau
To Afonso.

Após muitas ·dis-.
cussões os vereadores de
Joinville aprovaram um

requerimento apresentado
pelo vereador-presidente
Vilson João Renzetti (P-

.
PR) propondo a realização
de uma sessão especial na
BR-101, como forma de
protesto diante do descaso
governamental em não dís
tribuir recursos para du-

. plicação e construção de
um viaduto em Joinville.
Na sessão do dia 10 de

Agosto, o assunto foi dis
cutido exaustivamente.

Renzetti por muito
tempo vem brigando pela
duplicação da 101 e a luta
ficou mais acirrada, quan
do no início do ano de 93,
familiares seus morreram

num grave acidente nesta
rodovia. O vereador diz no
seu requerimento que as

"autoridades estão in
sensíveis, alegando sempre
falta

.

de dotação orça
mentária. Considerando
sobretudo que a perda de
vidas humanas prossegue
de forma assustadora ao

longo da rodovia, propo
nho a realização de uma

sessão especial, com uma

hora de duração, em pleno
asfalto da 101,. nas proxi
midades do Trevo da Ex-

poville". _

REPERCUSSAO
Vários vereadores

pronunciaram-se sôbre o

assunto. O líder do PT,
Carlito Merss aproveitou
para fazer campanha para
Lula - Presidente e criti
cou o governo de Santa

Catarina e o governo fede
ral. "E muita enrolação
por parte do governo cata

rinense. Em Florianópolis

tem viaduto em cima de
viaduto e aqui nada. Isso r

virou piada", criticou seve

ramente o Carlito. O .ve

reador João Rosa, também
delegado de polícia, suge
riu que a sessão não fosse
realizada sobre a pista e

sim ao lado. "Para não
sermos responsáveis por
atos ilícitos". Guilherme
V t1SS, vice-líder da banca
da cio PPR lamentou a fal
ta de atenção dos gover
nantes e da tribuna apoiou
a iniciativa "por ser um

ato corajoso de protesto".
O vereador/ Nestor Wes

trupp (PFL) salientou da
trib.una que a população
não aceita estas mentiras

·por parte dos administra
dores maiores e que no dia
3 de outubro, dia das

eleições, "serão todos pu
nidos. Não com cadeia ou

impeachrnent. A melhor

punição. para estes políti
cos é a derrota nas urna!"
é não voltar ao" poder",

Outro, vereader
'

a

pronunciar-se foi João
Luiz: Sdrígotti (PMDB).

. Para ele. "a .moral da Classe
política até abaixo da sola
do sapato. Diante destes
fatos sinto vergonha de ser

um político": Aproveitou o'
momento e fez severas crí-

. ticas 'ao candidato a presi
dente; Fernando Henrique
Cardoso que dias antes <;to
visitar Santa Catarina, foi
fazer campanha na BR
101. Ele quer ser o salva
dor da pátria. (Mas, quan
do esteve no ministério
não liberou nenhuma ver

ba para .duplicaçâo da BR
101. Devemos .processar
esses governantes mentiro
sos", reagiu João Luiz.

PAULO AFONSO
MUNICIPALIZA CAMPANHA

o candidato do PMDB ao governo do Estado, Paulo
Afonso, disse que a partir de agora a campanha do partido
vai ser municipalizada. "Em cada município catarinense os

companheiros vão de casa em casa pedir o voto. A campa
nhá vai ser feita em cada hora do dia, na fila do banco, no
supermercado, na conversa com amigos", explicou Paulo
Afonso. A municipalização da campanha vai ser coordenada
pelo Comitê Central, em Florianópolis, e pelos 22 comitês
-regionais, explicou o candidato. "O que importa é que te
remos pessoas trabalhando pela vitória nos 260 municípios
e a presença de prefeitos do partido em 106 cidades vão
ajudar muito neste trabalho. "Com essa fase da campanha
queremos consolidar a certeza de que chegaremos em pri
meiro lugar no dia 3 de outubro", enfatizou Paulo Afonso.

O candidato do PMDB (Coligação Viva Santa Cata
rina) conta também com o apoio da Juventude do·PMDB
(JPMDB), que já começou um trabalho de atrair jovens pa
ra o _Rartido em várias cidades catarinenses principalmente
-no Meio-Oeste e Oeste do Estado. Nesta etapa Paulo
Afonso terá também os trabalhos do PMDB Mulher, que já
inicial! caravanas por Santa Catarina em busca de votos pa-
ra o candidato.

.

EST,ADO ·DE SANTA CATARINA

CAMÀRA DE· VEREADORES
DE SAO FRANCISCO DO SUL

PT�ça Dr. Getú!io Vargas, st«.• Fones (0474) 44-0816 - 44-1948

Fax 44-0816 _ CEP 89240·000 -. Caixa Posta! 19

. LEI Nº 025/94

AUTORI?A O SERVIÇO AUTÔNOMO MU
NICIPAL DEAGUA E ESGOTO - SAMAE, A CON-
TRATAR PESSOAL TEMPORÁRIO.

.

LEI Nº 26/04
O PRESIDENTE DA cÂMARA DE VEREADO

RES DE SÃO FRANCISCO DO SUL, ESTADO DE
SANTA CATARINA, ,no uso das atribuições que lhe
são conferidas pela Lei Orgânica e Regimento Interno,
faz saber que foi votada e aprovada a seguinte Lei;

AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECU
TWO A ADQUIRIR./MÓVEL PARA INSTALAR A
SEDEADMINISTRA rWA DO SAMAE.

Art. 1º) Fica o Chefe do Poder executivo Muni
cipal autorizado a adquir imóvel para instalar a Sede
Administrativa do Serviço Autônomo Municipal de
Agua e Esgoto - SAMAE.

Art. 2º) .As despesas decorrentes desta Lei cor
rerão por conta das dotações abaixo do orçamento do
SAMAE .

Longe das casas

de saúde ,
A/t, 1º) - Fica o ServiçoAutônomo Municipal de

Agua e esgotai - SAMAE, autorizado a contratar, em
caráter temporá/ia, 01 (hum) leiturista, pelo período de
06 (seis) meses!

.

An. 2º) J Oprofissional a ser contratado:
I - será s�lecionado através de teste de aplicação;
II - perceberá vencimentos mensais nos padrões

aplicados aos servidores do Quadro de Pessoal da Au-
tarquia: .

II/-- terá contrato de trabalho porprazo determi
nado regido pela Consolidação das-Leis do Trablaho
(CLT).

Art. 3º) - ,As despesas decorrentes da presente
Lei, correrão por conta de dotação orçamentária pró
pria do SAMAE:

Art. 4º) c Esta Lei entra em vigor na data da sua

publicação e seus efeitos o partir de 01 de julho de
1994.

.

Art. 5º) - Revogam-se as disposições em contrá-
rio. Sala das Sessões, em 29 de junho de 1994. .

FLÁVIOMACIEL DE SOUZA
Presidente

O vereador Carlito Merss, do PT, quer qual-
. quer manifestação popular longe das maternidades,

.

hospitais, casa de saúde ou estabelecimento de ensi
no. Na Câmara apresentou uma emenda, para alte
ração do Artigo 98, da Lei nQ 1.430 - CODIGO DE
POSTURAS -', Ele defende que o Executivo não po-

. de conceder licença para funcionamento. ou reali
zação de diversões públicas nas proximidades destes
locais'. O Projeto .de Lei Complementar está sendo
analisado na Comissão de Legislaçao e Justiça.

4.0.0.0 - Despesa de Capital
4:2.0.0 - Inversões Financeiras
4.2.1. O - Aquisição de Imóveis

Art. 3º) Esta Lei entra em vigor na data. da sua

publicação
Art. 4º) Revogam-se as disposições em contrário.

Verba do fundo de saúde
ao Hospital Bethesda

Sala dasSessões, em 26 de julho de 1994
FLAVIO MACIEL DESOUZA

Presidente
.

O executivo joinvilense poderá enContrar uma
fórmula para conceder uma parte da verba do Fundo
Municipal de Saúde, pra o Hospital Bethesda, de Pi
rabeiraba. Quem levantou o assunto foi o vereador
Guilherme Voss- (PPR). Para ele o Hospital vem rea

lizando um inestimável trabalho. a 'expressiva parcela
da população, porém, há problemas financeiros p'ira
manter a boa qualidade do serviço e a situação está
cada vez mais difícil. O Hospital Bethesda é mantido
pela comunidade e há muito tempo vem enfrentando
uma grave crise.

1IIg;_.li_UB��,1Itmll�
Janetas - portas - caixilhos - vistas - rooopés rnodelrosde

primeira qúoUdade - tratadas comcornpeténcloCiclovia na Avenida
Santos Dumont 0474 - 33.31.0" - RIJA. OSVALDO CRUZ - 383'; ..OINVlLLE/8C

Implantação de uma ciclovia na Avenida San
tos Dumont, da esquina da Rua Tenente Antônio
João até o Aeroporto de Joinville. E a solicitação do
vereador Bráulio Barbosa, do Partido LiberaLPara
ele, "o movimento de ciclistas neste eixo de ligação
entre a Zona Industrial e vários bairros da periferia
vem aumentando progressivamente. Como o acosta
mento encontra-se em estado precário, os acidentes
nestes trechos são frequentes transformando a rotina
dos. operários em um exercício de. alto risco.

PARA fEDERAL' IIEIR /I
ELEENOSSO V· . ..H
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'Cavalo "pasta" na
BR 101 e provoca a

morte de dois garçons
Na madrugada do dia 7 de agosto .(lor vol

ta da lh45min, um cavalo pastava tranquilamen
te no leito da BR-101, na altura do KM 71, pró
ximo ao Restaurante .Sinuelo. Para evitar a bati:
da do veículo Chevette com o animal, o motoris
ta . invadiu a pista contrária e colidiu frontal e

violentamente com um caminhão Mercedes
Benz, placas OZ-7127, de Porto Alegre. No aci
dente morreram dois garçons que ocupavam o

Chevette de placas QP-0124, de São João do
Itaperiú, Jaci Mário ?e �ouza, 22 anos e Aro�do
Baraúna, 20 anos. Sam ainda gr�vemente fendo
outro ocupante do Chevete, Adilson de Souza,
25 anos.

.

O motorista do caminhão, Remi de Olivei
ra 47 anos, disse que não conseguiu evitar o

acidente e lamentou o acidente. Os dois garçons
tiveram morte instantânea sendo que os corpos
foram levados par ao IML de Joinville, par� au

topsia e liberados na manhã de sábado. Adilson
o que sobreviveu a trombada está na UTI do
Hospital Marieta Konder Bornhausen e s�u es
tado é gravíssimo. Os mortos residiam na cidade
de Araquari.

.

VereadorIdelegado quer
mais polícia nos bairros
O ex-diretor da Polícia Civil de Santa Catarina,

delegado/vereador João de Oliveira Rosa (PPR), pe
diu ao comando do 8º Batalhão da Polícia Militar, a

criação de um posto policial da PM no bairro Bom

Retiro, em local a ser definido pela Associação de
'Moradores. Para João de Oliveira Rosa, "o bairro re

quer este tipo de melhoria tanto �or su� d�nsidade
demográfica, quanto por sua e�ensao terntonal: YaI_e
frisar que a população há muitos anos vem reivindi
cando maior segurança". Disse na tribuna da Câmara

o vereador Rosa, que "esta é uma forma de atender
aos apelos da população deste tradicional bairro".

Estuprad,ores caem na

Delegacia da Mulher

Marcos Paulo Alves, Jackson Pereira, Alex San

dro da Silva, foram acusados e Eresos em flagrante na

Delegacia da Mulher. A quadrilha de e�t.upradores. e
arrombadores foi dedurada por uma vítima, que ao

depor.para a Delegada Marilise Boehm de �ima, deu
detalhes e caracterísncas do bando, facilitando a

prisão, que contou com o �u:cili0 d.o !,el?tão Secreto
da Polícia Militar (P /2). Várias residências n? bairro
Aventureiro foram arrombadas por esta quadn.lha que
está detida no 4º DP e sendo constantem�nte mter!?
gados pelo Delegado José Alves, A quadr!�a admitiu
ter cometido um estupro, dois assaltos � ombus e ��
roubo. Por ocasião da prisão dos bandidos, .a Polícia

impediu que a imprensa fotografasse a quadrilha, uma
vez que o Poder Judiciário. n�o. tinha (até o. f�al da
semana) emitido o parecer jurfdico sobre a pnsao.

TELESC
É TElEBRAs

Distrito polici�is serão
.

.

desativados em Joinville
Um dos prontos Floresta. Há fortes No finar de semana,

cruciais de Joinville, a pressões da comunidade a reportagem do JORNAL
maior Cidade do Estado, é.,> para abertura de mais dis- HORA H ouviu um poli-
a situação precária da se- tritos policiais.' Ainda no cial lotado no 5° DP, que-
gurança pública. Os furtos final de semana que pas- será extinto a partir do dia
de veículos atingiram pro-

. sou, moradores do bairro 16 de agosto. Ele culpa em

porções gigantescas, com a
"

Costa e Silva assustados parte à morosidade da Jus-
ação livre dos ladrões. com o alto índice de tiça. "Um mandado de
Mais de 280 veículos já fo- violência, promoveram busca e apreensão leva
rarn roubados e um núrne- uma festa para angariar mais de duas semanas para
ro aproximado de 60 mo- recursos. visando a cons- ser emitido". Diz o policialtocícletas. A população re- trução de um posto policial,

.. que neste período as
clama dos arrombadores, No- Jardim Paraíso, uma nuiambas, as drogas, os

estupradores, traficantes, das regiões mais contur-
.

receptadores, já se rearti-
que agem livremente pelas badas da cidade, a popu- 'cularam e sumiram com as
ruas da cidade. Iação reivindica um distri- provas, "Se fizermos uma

Surpreendentemen- to policial ou um posto. busca sem o mandado de
te, o Delegado Circunscri- Este assunto foi levantado busca, nós vamos se dar
cional de Polícia, Dr. na Câmara de Vereadores, mal. O Juiz não considera
Zulmar Valverde anunciou pelo vereador/radialista. as provas e nós policiais, é
o fechamento de dois dis- Nilson Gonçalves.

. quem vamos ser indiciados'
tritos policiais. O 4° DP por invasão de domicílio"
localizado no bairro Iririú A criação de distri- e foi mais longe: "Os dele-
e o 5° DP instalado para tos policial, foi uma inicia- gados mais parecem uns
atender a grande região tiva do ex-delegado Re- "maria-mole". Tém medo
dos bairros Guanaba- gional João Pessoa Ma- de trabalhar. São uns

. ra/Fátima/Itaum. .

Nin- chado, hoje vereador pelo acomodados, Precisamos
guém entendeu a ação do PMDB. Ele não quis co- de policiais arrojados. Se
Regional Valverde. Disse mentar a decisão do seu tivéssemos cobertura dos
ele a impresna, que os po- "colega" Zulmar Valver- delegados, ri situação não
liciais do 4° DP serão ab- de. A carência do efetivo estaria assim, tão ruim" e
sorvidos no lQ DP, en- policial, falta de munição e foi mais longe este policial
quanto o contingente poli- viaturas, provocam esta si- . que preferiu ficar no ano-
cial do 5° DP irá para o 2Q tuação ridícula na Polícia nimato "os delegados em

Distrito Policial, do bairro Civil de Joinville. Joinville tem medo da im-

prensa".

Galera Funk
espanca jovem

. O modismo das ga
leras cariocas, já chegou
aos bairros de JoinvilJe.
No final de semana Rogé
rio de Souza, 21 anos, mo
rador da Rua Anêrnonas,
386, bairro Fátima, foi du
ramente espancado por
uma galera. Sem saber
qual o motivo para tanta

irritação, Rogério contou
ao ser medicado no Hospi
tal Municipal São José,
que após sair de um baile
de repente viu-se cercado
por um grupo formado por
màis de 10 jovens, com

idades variando de 15 a 22
anos. Pediram dinheiro e

documentos, como Rogé
rio recusou, foi espancado.
Foi socorrido por popula
res e medicado no Pronto
Socorro. A agressão foi na
Rua Guanabara, no bairro
do mesmo nome. Nesta
região o distrito policial
vai' ser desativado no pró
ximo dia 16 e, a comuni
dade teme pelo crescimen
to da violência urbana.

."

Os bombeiros tiveram muito
trabalho para retirar o moto

rista do meio das ferragens.
Quando já. tinham levado o

ferido ao hospital, precisaram
retornar ao local, pois, o car

ro pegou fogo. Foi necessário
500 litros de água para con

trolar o incêndio. O acidente
foi em frente a Estátua do
Homem de Ferro, na Fun

dição Tupy.
DOMINGO - lh32min

- No bairro Vila Nova um

homem sofreu urna parada
cardíaca. Para tá seguiu a

equipe de paramédicos do

Corpo de 'Bombeiros, mas,
não puderam fazer nada por
que a vítima já tinha morrido.
Ernesto Brito, 89 anos,'mor
reu antes de receber os pri
meiros socorros e se.u corpo
foi levado para autopsia no

IML.
DOMINGO - 2h55min

- A festa corria livre na Liga
de Sociedades. O consumo de

cerveja e conhaque agradava
aos patrocinadores 15' evento.
Talvez por causa disso, a Se-

nhora Cecília Maria de Perez,
51 anos caiu da escada. Na'

quedá ela sofreu .fratura no

pé direito. Os bombeiros de

plantão, bem em frente à Li

ga de Sociedade. .levaram
Cecília Maria ao Pronto So
corro.

DOMINGO 3h17min
Uma parada cardíaca vitimou
.a senhora Maria Josefina da

Costa, da Rua João costa. A

pronta ação da equipe de pa
ramédicos do Corpo de

Bombeiros foi fundamental

para o salvamento, da vítima.
Com vida ela foi levada para
o Pronto Socorro do Hospital
Municipal São José.

DOMINGO - 4b53min
- Rua Nove de Março e João

Colin - Uma trombada pro
voca graves ferimentos em

ocupantes de dois veículos

que colidiram violentamente
no local. Lá vão os bombei
ros. Envolvidos no acidente
um FIAT UNO, placas
EJ-6644 (Joinville) e um Che-

Madrugada de cão para o Corpo de Bombeiros

NOV.OS TEMPOS�

TEtESe

NOVA MARCA.

Na madrugada de do

mingo, o COl'l(o de Bombei
ros teve urna madrugada de
cão. Os chamados foram inú
meros e a guarnição não teve

tempo nem para um cafezi

nho, naquela noite fria.
.

SÁBADO - 19h55rilin.

Princípio de incêndio em uma

residência da' Rua Taguatin
ga, no bairro Aventureiro. No·
lacaios bombeiros levaram
duas horas para controlar as

chamas. O relatório ainda
não apontou as causas do
incêndio que destruiu a re

sidência de Juventíno Vieira.
A corporação precisou gastar
II mil litros de água. .

DOMINGO - 32 mi
nutos - Um capotarnento na

Rua Helmuth Fallgater deixa
apavorados àqueles que pre
senciaram o acidente com um

veículo Corcel, pilotado por_
Nilton de Jesus, 23 anos. De
senvolvia alta velocidade e o

carro capotou provocando fe
rimentos generalizados pelo
corpo do motorista, além de

ter fraturado uma das mãos.

vette JY-9425 (Joinville). Sai
ram feridos neste acidente:

- Gilberto Rodrigues,
27 anos, com vários ferirnen
tos pelo corpo

- Ana Schneider Ro

drigues, 24 anos, ferimentos

generalizados
- Cléo Linhares, 22

anos, também ferido.

Após a condução dos
envolvidos e feridos para o

Hospital, o Corpo de Bom
beiros voltou ao local, para
lavagem da pista que ficou

escorregadia com muito óleo
e gasolina, que se espalharam
devido o forte impacto na co

lisão. Assim., terminou a

madrugada dos bombeiros no

domingo.
Mas, no domingo uma

equipe de plantão, continuou
as buscas de um pescador que
morreu afogado no Rio Ara

quari, no sábado por volta
das 13h50rilÍn. Foi identifica
do apenas pelo nome de Jo
siel, 27 anos, e morador da
Rua Ilhéus, 363, bairro Flo
resta.
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Será mesmo?

Segundo um bem in

formado político da cidade;
uma grande empresa de co

municação da. cidade, há vá

rios anos que não paga suCfS
contas de' energia elétrica.
Nem por isso, os medidores
são lacrados. Tudo funciona
como se estivesse em dia. Coi
tado do trabalhador de salário
mínimo...

Convento político
Para alguns, o vereador

AdemirMachado, do PMDB e

líder da bancada, mais se pa
rece, com um administrador
de um convento. A assessoria
da bancada na Câmara [un
ciona milimétricamente, tal

qual um cronômetro de uma
empresa. Os assessores estão
de saco cheio e torcem para
que chegue logo o final do

ano, quando escolherão outro

líder da bancada. Só falta a

cêra no piso e vasos com flores
em cima das mesas:

Festa para o

senador

Pela passagem do cente-
, nârio : do etemo senador join
vilense, Carlos Gomes de Oli
veira, a Câmara de Vereadores
de Joinville deverá promover
'uma sessão solene. O senador

,completará 100 anos de vida
no dia 12 de outubro. Pa-
rabéns senador.

o lado direito da
Visconde

Foi o ex-prefeito Nilson
Bender quem deu o alerta. Ele
pede como vereador ao prefei
to Wittich Freitag; reforma das
calçadas no lado par da rua

Visconde de Taunay. A calça
da está em estado lastimável,
em vários pontos. E nós com

pletamos: no bairro Fátima
tem até' buraco em cima de
lombadas. '

Uma vergonha.
Enquanto isso a picaretagem
continua na "MINHA
RUA... ".

Bini na do Vieira

O vereador Luiz Bini,
PFL, aderindo a campanha de
José Carlos Vieira e já dá ex

pediente no comitê.

Fiscal irritado

o vereador José Vilson,
PFL, está bronqueado com as

sacanagens que estão fazendo
em sua campanha a deputado
estadual. Ficou irritado quan-

, do soube que querem puxar a
,

sua candidatura que não está
decolando. José Vilson que faz
parte do gnlpO da Torre da
Max Colin, garante que vai

continuar e eleger-se.

STOP

o vice-prefeito José Car-
,

los Viêira 'deu um tempo em
.

sua campanha: Seu irmão, o

Prefeito

o
.

presidente da
Câmara de Vereado
res de Barra .yelha,
João Ronaldo Dutra
Leites '(isso mesmo, no .

plural, Leites), articu
lando-se pelos basti
dores para ser candi
dato a prefeito pelo

. PMDB. Conta com

indisfarçável apoio de
setores mais jovens do

.

partido. Pelo menos

com os números não
irá enganar-se, pois é
proprietário de um

próspero escritório
contábil.

arquiteto José Antônio Vieira,
acometido de problemas
cardiacos internou-se na INc

. COR, em Sampa. O médico
da família, José Aluísio Viei-:

ra, irmão da dupla, acompa
nha atentamente. Tempora-

.

riamente a campanha vai sen
do administrada pelo fiel ami
go, DARCI DE MATOS, pre
sidente da Fundação Munici
palAlbano Schmidt..

'

Câmara na

BR-IOI
Por sugestão do presi

dente da' Câmara de Vereado
res de Joinville, deverá aconte

cer uma sessão da Câmara 4s
margens da BR-I01, em sinal
de protesto pela falta de recur

sos na' duplicação no trecho
catarinense. Os suplentes de
vereadores esfregam as mãos e

prometem que vão ficar bem
-Ionge. Eles estão rezando...

Teimosia?
Burrice?

Incompetência?

Os dois CAICs cons

truidos e prontos, estão fecha
dos. É esse o grande prefeito
endeusado que a cidade ele-

geu?
.

Palmeira bichada
Para não perder muitos

pontos nas pesquisas, Fernan-.
do Henrique Cardoso tratou'

-logo em despachar seu vice,
senador Guilherme Palmeira.
A Revista Veja da semana

passada, detonou em cima do

senador atrapalhão envotvido
j

em maracutaias. Se a imprensa
'dero mesmo tratamento que

.

�e�l �.o caso Bisol,�ice de Lu-

Os novos vereadores

preparam-se para as campa-
.

nhas de 96. Em Garuva o no

me do secretário Sidney Pens

ky é apontado como provável
candidato ao governo munici

pal. Excelente médico-vete-'
rinârio, Sidney tem o carinho:
dos agricultores. É o presidente
do partido.

No município de Ara

quari, o vereador, Josué Vieira,
além de pretender a presidên
cia da Câmara, movimenta-se
pelos bastidores éom objetivos
de conseguir a indicação do
PMDB. Quer ser o prefeito da

I� --------iiii---- ;;�cidade, apoiado pelo atual

prefeito Aci Ferreira de Olivei-

':.l!: N_a próxima semana Josué.
terá um papo descontraido
com o prefeito. Com certeza
não vão trocar receitas de bo
linhos de bacalhau, nem de li-·
cores de maracujá.

la, ficaremos conhecendo mui
tos mais negociatas.

Deu o exemplo.
Sérgio Silva saiu na

frente, licenciou-se e cedeu sua
.

vaga na .Cãmara, ao suplent e
Luiz Carlos Freitas, o líder dos
aposentados/joinvilenses. Lulu

. Freitas assumiu o cargo no dia

2/8, com a presença de um

bom público. Como o o plená
rio estava lotado, os discursos

foram inflamados. Sérgio saiu

primeiro. Seu nome é aponta
do em todas as "pesquisas"
como um -dos prováveis ven

cedores. Certamente será depu
tado estadual.

Fiquei sabendo .. �
Que por determinação

superior, o PMDB do Norte
trabalha em favor da candida
tura do vereador João Lui�
Sdrigotti. Vários prefeitos da
região estão contando os votos
ao joivilense. O esquema joi
bem montado pela cúpula.
Sérgio Silva e João Pessoa
Machado, estão atentos:

Nova geração

No coração do
Zequinha...
Se dependesse dele, José

Moreira Filho, o popular Ze
quinha, presidente do PMDB,
de Araquari, iria trabalharpa
ra o deputado Miguel Xime
nes, político da Cidade Azul,
Tubarão. Todavia, os esque
mas são outros e ele "vai" tra
balhar para os candidatos da

região.

Ciro Roza igual ao
'PC Farias?

. o Paulo César Farias
que se notabilizou como {)

maior trapaceiro do país, preso
em São Paulo por ter burlado
o fisco com' uma quantia. em
tomo de US$ 1 milhão 500 mil
dólares.

Em Santa Catarina,' o
'ex-prefeito de Brusque, Ciro
Roia, sonegou aigãem tomo

de US$ 1 milhão 996mil dóla
res. Dívidas de' ICMS. Ciro
Roza que agora virou cantor

de música sertaneja com CD's
e.tudo mais, e candidato a-de

putado. Pelo PFL. Só podia
ser....

. I
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CERÂMICA SÃo
CRISTÓVÃO trDA.

.

Rodovia Se·280 · Km 4 ·Itinga
TIJOLOS COM

1 0/816' FUROS'
TEL.:� 65-0291

Resinas de alta qualidade'
Poliester

Epóxi = Araldite

Poli Epo_xj
ResiI1as

Thiner - pincéis - massasplástica
Borracha de Silicone

Executamos serviços de
revestimentos e i1ltpermeabilizações

Rua Gauira, 528 .;. Bairro Iririú
Telefax: (0474) 37-1931

HOSPITAL InFAnTIL
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